

PTA通信

登下校時の送迎について

いつも児童の安全な登下校のためにご協力いただき、ありがとうございます！登下校の際の送迎について、再度お知らせします。



朝7時から8時までは車両通行制限時間です

学校付近はスクールゾーンのため、警察署で車両通行の許可を得た車両以外、原則通行することができません。

許可証を取得している場合でも、7時40分以前は児童の登校のピークになるため、学校への車両乗り入れはご遠慮ください。



下校時の駐車スペースには余裕がありません

学校の駐車スペースは学童さんなど送迎が必要な児童のための車両でいっぱいです。駐車できる場所には限りがあるので、原則徒歩での下校にご協力ください。特に昇降口付近は児童の集合場所になるため、入庫はご遠慮ください。



登校時の送迎について、原則徒歩通学をお知らせしたあと、登校時の車両通行が激減しました！

徒歩通学に不安があった児童が少しずつ歩く距離を延ばせるなど、保護者の皆さんのおかげで安心安全な登校ができています。車両での通学が必要な児童もいて、特に雨の日は安全確保が必要です。けがやその他の事情がある時に遠慮なく駐車スペースを使ってもらいたいので、近隣駐車場の活用など、乗り入れについてはご協力いただけたら嬉しいです。



本部役員が引き続き登下校の見守りをしています。
毎日というわけにはいかないけれど、見かけたら
気軽にお声掛けください！